

Liebe ist tödlich

Von Kuroi_Himi

Es war einmal in einem weit entfernten Land, in dem die Engel wohnten. Dort gab es vier Freundinnen die dachten nichts, auser der Tot, würde sie jemals

trennen können. Doch sie hatten sich geirrt.

Und dann passierte es! An einem schicksalhaften Tag, an dem keiner ein Unglück vermutete.

Ein Dämon schaffte es in das Land der Engel einzudringen. Er kam um zu spionieren, denn Engel und Dämonen waren im Krieg. Die Engel verteidigten ihr Land nun

schon seit Generationen, doch die Dämonen wurden von Mal zu Mal stärker, was hier aber nicht in den Vordergrund gehört.

Die Engel waren seit je her liebevolle und reine Wesen, die die Magie des Lichts in sich trugen, Dämonen jedoch waren hinterlistig und gerissen, in ihnen

wohnte die dunkle Magie.

Die Engel Elisa, Nicole, Aurelia und Kaja kannten sich schon ihr ganzes Leben lang. Ihre Familien waren eng miteinander befreundet und sie wohnten auch nah

beieinander und sahen sich fast jeden Tag. Die Gegend in der sie lebten war friedlich und man merkte nichts von dem um sie herum tobenden Krieg.

An jenem bestimmten Tage kam es nun das der Engel Elisa auf den Dämon Renzo stieß. Elisa war verwundert das der Dämon sie nicht sofort tötete, sonder nett

und freundlich zu ihr war.

Seit diesem Erlebnis waren nun schon einige Tage ins Land gezogen und Elisa veränderte sich immer mehr. Sie hatte ihren Freunden nie von dem Erlebnis mit dem

Dämon erzählt, denn er bat sie darum ihm diesen Gefallen zu tun.

Doch Nicole merkte das Elisa sich immer mehr veränderte und ein Geheimnis vor ihnen hatte. So schlich sie ihrer Freundin eines Nachts nach, als diese in die

Wälder ging um Renzo zu treffen. Elisa war dem Dämon verfallen.

Nicole jedoch traute sich nicht ihre Beobachtung ihren Freunden mitzuteilen. Doch auch Kaja und Aurelia bemerkten schon bald wie das Licht ihrer Freundin schwand und

machten sich Sorgen.

Eines Tages nahmen sie Nicole bei Seite und teilten ihr ihre Sorgen mit. An diesem Abend gingen die drei zusammen und folgten Elisa in den Wald. Es war dunkel, nur der Mond erhellte ihren Weg und der sonst so freundlich wirkende Wald bekam etwas unheimliches. Doch ihre Angst konnte sie nicht davon abhalten ihrer Freundin zu folgen.

Als nun auch endlich Kaja und Aurelia erkannten was der Grund für das fehlende Licht ihrer Freundin war, waren sie entsetzt. Sie wussten, dass der Dämon Elisa die Magie entzog, wenn sie nichts unternehmen würden würde ihre Freundin sterben.

Doch sie kamen zu keinem Schluss. Wie sollten sie Elisa von Renzo vernahalten.

Kaja versuchte an den Verstand von Elisa zu appellieren, es war zwecklos. Elisa war der festen Ansicht das Renzo nur ihr bestes wollte und sie genauso liebte wie sie ihn.

So lief sie zu ihm um ihm von den Sorgen ihrer Freunde zu erzählen. Renzo war allerdings ein guter Manipulator und er redete ihr ein das Kaja, Aurelia und Nicole einfach nur von Eifersucht und Neid zerfressen waren. Sie glaubte ihm.

Aurelia sah schließlich keinen anderen Ausweg mehr. Elisas Licht war fast zur Gänze verschwunden. In der Nacht zum Vollmond fasste sie einen Entschluss. Sie nahm sich das Schwert ihrer Familie und schlich sich aus dem Haus. Sie wusste ganz genau wo Renzo und Elisa sich immer trafen. Es war der perfekte Ort. In der Nähe gab es eine alte Ruine die von den Erzengeln einst erbaut wurde und irgendwann in einem anderen Krieg Opfer von Angriffen wurde. Niemand kam mehr dorthin. Keiner hatte sie Aufgebaut.

Es dauerte auch nicht lange bis Aurelia die beiden Entdeckte. Sie wusste sie musste es tun, doch es brach ihr das Herz ihrer Freundin mit ihrer Tat so wehzutun. Denn das würde es. Elisa würde wohl nie wieder mit ihr reden und sie vermutlich sogar hassen. Doch wenn sie damit ihre Freundin retten konnte, so wollte sie es tun und Renzo töten.

Ihr Griff festigte sich und sie trat aus den Schatten hervor. Renzo und Elisa fuhren auseinander und starrten sie an. Renzo begriff sehr schnell was Aurelia vor hatte.

//Verzeih mir// dachte Aurelia noch, bevor sie ihren Angriff auf den Dämon startete. Sie schaffte es den Dämon zu verletzen, doch hatte sie eigentlich keine Chance zu gewinnen, als Nicole ihr zu hilfe eilte. Doch auch sie war machtlos.

Elisa jedoch konnte ihre Freundinnen nicht einfach sterben sehen und bat Renzo sie nicht zu töten, sie würden ihre Strafe schon erhalten. Elisa brachte die beiden schwer verletzt ins Dorf um sie dann anzuklagen. Denn sie hatten ihren Geliebten angegriffen und das war ein schweres vergehen. Auch wenn Elisa nicht sagen wollte wer ihr Geliebter war glaubte man ihr und Nicole und Aurelia wurden aus der Welt der Engel verbannt. Sie mussten nun ihr Leben als Menschen fristen und es war ihnen nicht gewillt jemals wieder zurück zu kommen.

Kaja musste mit ansehen wie Elisa jeden Tag mehr ihrem Ende entgegenschritt ohne es zu bemerken. Einige Tage nachdem das Urteil vollstreckt worden war, starb Elisa.

Kaja jedoch war es nicht gestattet Nicole und Aurelia davon zu unterrichten. Die beiden mussten mit der Ungewissheit leben wie es ihrer Freundin ging.

